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Presenti 

AURORA 

SIMONE  

LORENZO 

VIOLA  

ANDREA 

DAVIDE 

ELARIA  

IRENE  

EDOARDO 

MATTIA  

TAHARIM  

NINA 

ZENO 

MATTIA 

EDUARD 

ALESSANDRO 

EMANUELE 

YOUSSEF 

GABRIELE  

NAJOYA 

PIETRO 

BENEDETTA 

ANDREA 

EMMA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

Saluti iniziali 

 

Dopo la prima accoglienza dei consiglieri, vi è stato l’insediamento dei nuovi consiglieri 
della primaria dell’Istituto Sottocorno, da parte del presidente di Municipio e la 
consegna di cavalierini e materiale.  

Successivamente i consiglieri si sono suddivisi nuovamente nelle commissioni istituite 
nella seduta precedente, per lavoro alle proposte progettuali da presentare 
successivamente in plenaria. A ogni gruppo è stato consegnato un cartellone e un set 
di materiale per svolgere il lavoro, mentre alcuni consiglieri avevano la possibilità di 
utilizzare tablet forniti dal loro istituto.  

Per quanto riguarda l’oggetto di lavoro relativo ai bandi e alla loro realizzazione, il 
gruppo si è concentrato nell’analizzare la struttura del bando e un progetto vincente 
precedente, per individuare i punti su cui è possibile migliorare. In particolare per 
quanto riguarda i bandi rivolti ai giovani, i ragazzi hanno messo in evidenza la necessità 
di scegliere orari e luoghi compatibili con i loro impegni e con la possibilità di 
spostamento. La commissione si propone di proseguire in questa analisi e sottoporla 
ad alcuni esperti dell’amministrazione. 

La commissione dedicata alla comunicazione e sponsorizzazione di eventi, si è invece 
concentrata sui metodi con cui dare maggiore risonanza agli eventi organizzati e su 
quali canali lavorare.  Inoltre, tramite i supporti digitali, hanno realizzato alcune bozze 
di locandine e le hanno caricate sul padlet di progetto.  

La commissione dedicata agli eventi sportivi propone invece l’organizzazione di tornei 
di palla mano e palla base tra diversi istituti, con la presentazione di una singola 
squadra per istituto, risultato di eventuali tornei interni e selezioni. Per le primarie si 
vorrebbe organizzare un torneo parallelo con che preveda percorsi a squadre. Per lo 
svolgimento, il gruppo si pone come obiettivo di trovare i luoghi adatti in cui svolgere 
gli incontri finali.   

Per quanto riguarda verde e ambiente, i consiglieri hanno presentato la proposta di un 
evento di pulizia itinerante per le strade del municipio. Hanno identificato il percorso e 
i luoghi di interesse segnando anche il materiale necessario.  

L’ultima proposta nell’ambito di eventi culturali e musicali, prevede l’allestimento di un 
talent show aperto ai giovani talenti, per gli istituti coinvolti, con la possibilità di 
partecipare in gruppo o singolarmente. I consiglieri si pongono come obiettivo di 
identificare il luogo adatto in cui svolgerlo e di sviluppare un regolamento per 
l’ammissione e la gestione dell’evento, anche in collaborazione con esperti 
dell’amministrazione.  

Dopo la presentazione di tutte le proposte i consiglieri hanno votato come primo 
evento da svolgere il talent show. Si è quindi reso necessario identificare alcuni esperti 
da invitare per la prossima seduta in plenaria così che possano supportare i ragazzi. 
Questo sarà comunque sempre affiancato dalla commissione comunicazione e dalla 
commissione bandi.  

Prima della conclusione della seduta, sono state raccolte le candidature per la 
redazione di AscoltaMiJunior. I nomi dei vincitori saranno comunicati alla facilitatrice di 
riferimento e durante la prossima seduta.    

 

La seduta si è conclusa alle ore 11.30.   


